



本校教育目標：【自主】自ら進んで学ぶ生徒 【寛容】明朗で思いやりのある生徒 【挑戦】健康でたくましい生徒  
 〈重点目標〉自ら考え、判断し、目標に向かって実践する生徒 ～夢の実現～

# 原町三中だより

令和4年4月7日(木)  
 第1号  
 発行責任者  
 校長 志賀 嘉津美  
 電話 22-3802

4月6日、新入生18名を迎え、父母と教師の会会長ご臨席のもと令和4年度入学式が挙行されました。全員が大きな声で返事ができた新入生の呼名、真剣な態度で式に臨んだ2・3年生、暖かく子ども達を見守る保護者の皆様、壇上からみるその光景は感動的でもありました。

生徒会長の緑川さんの新入生に寄り添う「歓迎のことば」も、新入生代表の末永さんの希望や喜びに満ちあふれた「誓いのことば」も大変立派でした。

新入生の皆さん、何事にも全力で取り組み、中学校生活を大いに楽しんでください。



## 入学式 校長式辞より ～新入生の皆さんに伝えたかったこと～ (抜粋)

○ この新型コロナウイルスに対する対応は、今後も続けていかなければなりません。制約は多い生活が続くかもしれませんが、その中で、何ができるのかを考え、できることを精一杯実現していくことが大切だと思います。

感染予防に十分に配慮しながら、できることに精一杯取り組むという意識を持って、何事にも、一生懸命に取り組んでほしいと思います。先生方も、先輩方も、全力で皆さんを応援し、一緒に努力していきます。

○ 人との関わりを大切に、人間性豊かな心を育ててほしいということです。その中で、他の人を思い、心を配り、その人がどう思うかを考えて行動することの大切さを身に付けてほしいと思います。皆さんは、互いに支え合う中で、学び合う中で、自分一人ではできないことでも、協力し合い成し遂げることを経験していきます。この経験は、皆さんのこれからの大切な宝物となるのです。

人との関わりを大切にすることで、周囲へのいたわりや思いやりの心、美しいものに感動する豊かな人間性を育ててほしいと思います。

## ごあいさつ

相馬市立中村第一中学校より赴任いたしました校長の志賀嘉津美です。平成22年8月から平成27年3月までの約6年間、本校に勤務しておりました。職員室の廊下に掲示されている歴代の卒業生の写真の前で足を止め、あれやこれやと当時の様子を思い出し、楽しかった思い出のたくさん詰まったこの学校に、再び勤務できることを大変うれしく思っております。

今回は校長として生徒の皆さんや先生方を後押ししていきたいと思っております。保護者並びに地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



F 教諭に描いていただきました